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Geschätzte Vereinsmitglieder

Das Thema für dieses Jahr wird der längerfristige Fortbestand unseres geliebten Erlebnisbahnhofs 
sein. Es wird nicht einfach, aber wir geben nicht auf. Dazu braucht es von uns viele gute Einfälle 
um attraktiver zu werden, damit wir mehr Einnahmen erzielen können.

Ein paar davon haben wir seit der letzten GV schon in die Tat umgesetzt.

So hat unser 00 Kabinett ein Handwaschbecken erhalten, was den Besuch vereinfacht. Dadurch 
können wir jetzt auch den Wartesaal einfacher vermieten.

Auch unser schöner Holzkohlegrill kann für Anlässe gemietet werden. Bei uns kann man private 
Anlässe für bis zu 24 Personen buchen. Wir werden auch noch Eventplaner anschreiben.

Ebenso kommen immer aktuelle Fotos über unsere Vereinsarbeit auf die Homepage, schauen sie 
doch öfters mal vorbei.

Wir bieten auch interessante Anlässe an:

• Rampenflohmarkt, Thema Eisenbahn
• Modellbahnbörse, Besuchstage
• Erleben des Bahnhofs bei Nacht im Schein von unseren diversen  Laternen
• Vereinsreise
• usw.

Details dazu auf unserer Homepage.

Die Werbung kommt auch nicht zu kurz, kürzlich hat das Lokalfernsehen Tele M1 über uns einen 
Beitrag gesendet. Mit einigem Erfolg, wir konnten ein paar neue Mitglieder begrüssen.

Mit Social Media versuchen wir, ein junges Publikum anzusprechen. Bitte machen auch sie in 
ihrem Umfeld Werbung für uns, besten Dank.

Auch Verbesserungen an unseren Anlagen müssen angepackt werden: Wechselblinker, 
Modellbarrieren Brittnau etc. Für grössere Vorhaben, wie z.B. die Barriere Zofingen, suchen wir 
noch Gönner.

Wir bieten auch einen Reparaturservice für die alten Pautze Billetdrucker an. Beat Hürzeler konnte 
schon einige wieder zu neuem Leben erwecken, was uns gutes Geld einbringt.

Ich Danke Euch allen für die geleistete Arbeit und die finanzielle Unterstützung.
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